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私のいいたいこと私のいいたいこと

（稲毛田）
直井　賢治さん

希望のLRT
　最近、宇都宮方面に向かうとLRT路線の建設工事があちこちで見受けられます。
　LRTは少子高齢化と人口減少が重なり地域が生き抜くために多くの人が健康で元
気に生活できる活力ある街を維持するための交通手段として導入されることになりま
した。2000年代の頃から新交通システムを検討し、その後、LRT計画が掲げられまし
た。完全新線されるのは日本初とのことで、芳賀町に住んでいる私は驚きとともに優
越感がふつふつと湧き上がってきました。
　2022年3月開業予定で、橋梁・車両基地の整備そして清原工業団地内ではレール敷設
工事が着工されていました。この様な状況を見ていると、もうここまで来ているんだ
という気持ちと今後、沿線沿いの風景はバージョンアップされ一変するだろうと思う
と胸が高鳴ります。完成時にはLRTに乗って、宇都宮・東京方面に出かけている自分
を夢見ているこの頃です。

（北長島）

　近年、台風や前線による水害が各地で起こり、甚大な被害をもたらしています。地
球温暖化により台風の発生位置や経路も変化し、年々身近に危険を感じるようになっ
てきました。
　私が住む地区でも大雨により野元川が増水し、越水や堤防が決壊する恐れ、また土
砂災害警戒地区では、地盤沈下や土砂崩れが心配されています。避難所に指定されて
いる芳賀南小学校においては、五行川が氾濫した場合の浸水想定地区に指定されてお
り、避難所として安全なのか不安に思います。予想を超える雨量を想定し、洪水によ
る被害を最小限に防げるよう危険箇所の調査及び河川の整備、また、各地域では防災
訓練を通して避難への意識改革と避難時の連携を定期的に確認することが必要だと思
います。
　住民が安心して暮らせる町を目指して、私も微力ながら活動をして参りたいと思い
ます。

自然災害への備え

越口　政典さん

　私は兼業農家の家で育ち、小さな頃から「米作り」と関わってきました。祖父や父

が作るお米を「いつもおいしいお米をありがとう。」と言ってもらえる事に喜びを感じ、

自分も人に喜んでもらえるような農家を目指すようになったのは中学時代の頃からだ

と思います。専門校を経て、さまざまな分野の農業体験を行うにつれ、思いは大きく

確実なものになりました。農産物の生産は天候などにも左右され、楽な仕事ではあり

ません。農業離れの増える中、担い手をもっと増やしていけたらなと思います。これ

には、地元農家さんの協力などで農業体験、道の駅やSNSなどを使用して芳賀町産の

特産品、良い町のアピールなどもできたら良いなと思います。

　最後に、分野は問わず消費者さんに喜んでもらえる芳賀町に期待したいと思います。

農業の難しさ

（芳志戸）
田中　芳成さん


